

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

Wien, am Donnerstag, den 27. September 1923. Abendausgabe.

Die Zahl der Reklamationen. Nunmehr liegt das Ergebnis der in den einundzwanzig Wiener Bezirken eingebrachten Reklamationen vor. Bis einschliesslich Dienstag nachmittag langten 55.359 Reklamationen ein. Davon verlangen 2446 die Ausscheidung angeblich nicht wahlberechtigter Personen aus den Wählerlisten. Es beträgt also die Gesamtzahl aller Reklamationen nicht mehr als fünf Prozent der Wahlberechtigten, während sie in der Zeit vor dem Kriege bei den Wahlen doppelt so hoch war.

Der Magistrat macht aufmerksam, dass die Wählerlisten am Freitag den 28. d. in den Amtslokalen der Bezirke eingesehen werden können. Neue Reklamationen können vom Samstag den 29. d. überreicht werden. Die Reklamationsfrist endet am Dienstag, den 2. Oktober.
